

Die 53. Hauptversammlung des Marburger Bundes, Landesverband Baden-Württemberg, hat am 16.10.2015 in Karlsruhe beschlossen

Mandats-Kontingent für Angestellte in der KV-Vertreterversammlung

Der Marburger Bund Landesverband Baden-Württemberg fordert die Vertreterversammlung der Kassenärztlichen Vereinigung Baden-Württemberg auf, die Satzung der Kassenärztlichen Vereinigung Baden-Württemberg nach dem Vorbild der KV-Nordrhein noch vor den KV-Wahlen im nächsten Jahr dergestalt zu ändern, dass sichergestellt ist, dass die angestellten Ärztinnen und Ärzte entsprechend ihrem Anteil an der Gesamtzahl der in der Kassenärztlichen Vereinigung Baden-Württemberg organisierten Ärztinnen und Ärzte in der neu zu wählenden Vertreterversammlung vertreten sind. Eine solche Änderung wäre ein wichtiges Signal an die im ambulanten Bereich angestellten Kolleginnen und Kollegen, dass sie und ihre Interessen innerhalb der KV als gleichberechtigt wahrgenommen werden.